

Rückblick auf den Jahresausflug der Frauen Gemeinschaft Stans

Am 23. Mai 2025 machte sich die Frauen Gemeinschaft Stans bei herrlichem Frühlingswetter auf den Weg zu ihrem diesjährigen Jahresausflug. Das Ziel war der idyllisch gelegene Spargelhof Gisler in Flaach, ein Ort, der nicht nur kulinarisch, sondern auch landwirtschaftlich einiges zu bieten hat.

Nach der herzlichen Begrüssung auf dem Hof durch Jürg Gisler folgte eine spannende und informative Führung auf das Spargelfeld.

Die Teilnehmerinnen erhielten einen umfassenden Einblick in den Anbau, die Pflege und die Ernte des edlen Gemüses. Mit viel Engagement erklärte das Team des Spargelhofs die Herausforderungen und die Besonderheiten des Spargelanbaus – von der Setzling Pflege bis zur täglichen Ernte während der Saison. Viele der Frauen zeigten sich beeindruckt von der Präzision und dem grossen Aufwand, der hinter jedem einzelnen Spargel steckt.

Im Anschluss an die Führung durften wir ein köstliches Mittagessen direkt auf dem Hof, im hauseigenen Restaurant, geniessen – natürlich mit frischem Spargel, serviert mit feinen Kartoffeln und Beinschinken. Das gemeinsame Essen war nicht nur ein kulinarisches Highlight, sondern auch eine schöne Gelegenheit zum Austausch und zum geselligen Beisammensein.

Am Nachmittag führte uns die Reise weiter ins malerische Eglisau am Rhein. Dort blieb genügend Zeit für einen gemütlichen Spaziergang, ein feines Glacé oder ein Kaffee in einem der charmanten Cafés im Städtchen. Die historische Kulisse und das sonnige Wetter machten den Aufenthalt besonders angenehm und rundeten den gelungenen Tag wunderbar ab.

Mit vielen schönen Eindrücken und gut gelaunt kehrten die Teilnehmerinnen am Abend nach Stans zurück. Der diesjährige Jahresausflug war nicht nur lehrreich und genussvoll, sondern auch geprägt von Gemeinschaft und fröhlichem Miteinander – ein rundum gelungener Tag!

Die Frauen Gemeinschaft Stans sagt danke – für die Organisation, das schöne Beisammensein und die vielen schönen Momente.

Vorstand